

murarte

CULTURA OCIO COMUNICACIÓN

Mirando hacia delante y atendiendo a la llamada. Así ha presentado el festival SantasPascuas su sexta edición, que se celebrará del 25 de diciembre al 9 de enero en Pamplona y Tudela, con artistas como Morgan, Natalia Lacunza, Chill Mafia o Rodrigo Cuevas. Este año supone una mirada hacia delante porque atrás queda la edición especial del pasado año, esa que convirtió al SantasPascuas en uno de los primeros festivales navarros en apostar por la cultura segura y celebrarse en plena pandemia. Y es también una atención a la llamada que se traduce en un cartel abierto a las nuevas tendencias musicales, sin dejar de apostar por artistas consagrados y talentos locales, como vienen haciendo desde que el festival echó a andar. Han diseñado así una programación cuyos primeros nombres acaban de anunciar y que irá creciendo conforme se acerque la celebración del SantasPascuas. Porque otro año más, la ya clásica cita llenará de cultura las navidades navarras.

La agitación folclórica, la electrónica, el rock y el trap son algunos de los ingredientes del primer avance del SantasPascuas 2021-2022, que presenta por el momento la siguiente alineación: Morgan, Rodrigo Cuevas, Natalia Lacunza, Joseba Irazoki, Melenas, Chill Mafia, Dellachouen y Malaiierba. Un equilibrio entre artistas inquietos del todo el país y bandas locales, que configuran un adelanto ecléctico y heterogéneo, dos etiquetas que han acompañado siempre al SantasPascuas desde su creación. Las entradas para estos conciertos ya están a la venta, con diferentes precios y se pueden adquirir en la página web del festival -www.santas Pascuas.com-.

ESCENARIOS, CONCIERTOS Y FECHAS
 Como es habitual, el *Ciclo Auditorio* se celebrará en la sala principal de Baluarte y contará con actuaciones de artistas de primer nivel. Este año, en el auditorio pamplonés actuará Natalia Lacunza (4 de enero 2022), que recientemente publicó el *single Cuestión de suerte*. Tomarán el testigo Morgan (8 de enero 2022), que presentarán en Pamplona su esperado tercer disco, *The River and the Stone*, que reúne diez temas en los que empezaron a trabajar en confinamiento.

La sala Zentral, sede habitual del festival, acogerá el ciclo *Escena SantasPascuas*, la clásica fiesta navideña del 25 de diciembre, que este año contará con las actuaciones de Melenas, banda navarra que viene de ganar el premio europeo MME Award; y Joseba Irazoki, que defenderá en directo su último trabajo, *JIEL III*.

El 5 de enero actuarán en la sala pamplonesa Chill Mafia, la banda navarra que ha dinamitado la esce-

Tras la 'pandémica' cita del pasado año, el SantasPascuas sigue hacia delante y celebrará su sexta edición en Pamplona y Tudela del 25 de diciembre al 9 de enero, con artistas como Morgan, Natalia Lacunza, Chill Mafia y Rodrigo Cuevas.

Un reportaje de Ana Jiménez Guerra

SantasPascuas21

Un festival para mirar hacia adelante



Logo de la sexta edición del SantasPascuas.

CARTEL Y ENTRADAS

- **Melenas y Joseba Irazoki**, 25 de diciembre, en Zentral, a las 19:30 horas (entrada, 17,6 euros).
- **Natalia Lacunza**, 4 de enero, en la sala principal de Baluarte, a las 20.00 horas (entradas con precios entre 22, 25 y 28 euros, según butaca).
- **Chill Mafia y Dellachouen**, 5 de enero, en Zentral, a las 20.00 horas (entrada, 17,6 euros).
- **Rodrigo Cuevas y Malaiierba**, 7 de enero, en Zentral, a las 20.00 horas (entrada, 26,4 euros).
- **Morgan**, 8 enero, en la sala principal de Baluarte, a las 20.00 horas (entradas con precios entre 28, 31 y 34 euros, según butaca).

na musical euskaldun; y Dellahouen, que presentan su propuesta como "música urbana para quien no le gusta la música urbana".

Completan las citas en Zentral, por el momento, el inclasificable Rodrigo Cuevas, que llegará a Pamplona con su tercer espectáculo, *Tropico de Covadonga*; y Malaiierba, dúo navarro que acaba de presentar su primer sencillo y que desde el SantasPascuas presentan como "uno de los secretos mejor guardados de Navarra". La cita es el 7 de enero.

Próximamente se irán anunciando más novedades del festival, han apuntado del festival, con nuevos nombres de artistas, la programación del ciclo *Música para leer* y la cita que acogerá Tudela. Porque otro año más, las Pascuas vuelven a ser más que santas con el festival. ●